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創生更には、商業地域全体でのﾊﾞﾗﾝｽとﾘｰﾀﾞｰ役を課せられて来るのではなかろうかと思いますので創生更には、商業地域全体でのﾊﾞﾗﾝｽとﾘｰﾀﾞｰ役を課せられて来るのではなかろうかと思いますので創生更には、商業地域全体でのﾊﾞﾗﾝｽとﾘｰﾀﾞｰ役を課せられて来るのではなかろうかと思いますので創生更には、商業地域全体でのﾊﾞﾗﾝｽとﾘｰﾀﾞｰ役を課せられて来るのではなかろうかと思いますので創生更には、商業地域全体でのﾊﾞﾗﾝｽとﾘｰﾀﾞｰ役を課せられて来るのではなかろうかと思いますので創生更には、商業地域全体でのﾊﾞﾗﾝｽとﾘｰﾀﾞｰ役を課せられて来るのではなかろうかと思いますので創生更には、商業地域全体でのﾊﾞﾗﾝｽとﾘｰﾀﾞｰ役を課せられて来るのではなかろうかと思いますので創生更には、商業地域全体でのﾊﾞﾗﾝｽとﾘｰﾀﾞｰ役を課せられて来るのではなかろうかと思いますので創生更には、商業地域全体でのﾊﾞﾗﾝｽとﾘｰﾀﾞｰ役を課せられて来るのではなかろうかと思いますので創生更には、商業地域全体でのﾊﾞﾗﾝｽとﾘｰﾀﾞｰ役を課せられて来るのではなかろうかと思いますので創生更には、商業地域全体でのﾊﾞﾗﾝｽとﾘｰﾀﾞｰ役を課せられて来るのではなかろうかと思いますので創生更には、商業地域全体でのﾊﾞﾗﾝｽとﾘｰﾀﾞｰ役を課せられて来るのではなかろうかと思いますので創生更には、商業地域全体でのﾊﾞﾗﾝｽとﾘｰﾀﾞｰ役を課せられて来るのではなかろうかと思いますので創生更には、商業地域全体でのﾊﾞﾗﾝｽとﾘｰﾀﾞｰ役を課せられて来るのではなかろうかと思いますので創生更には、商業地域全体でのﾊﾞﾗﾝｽとﾘｰﾀﾞｰ役を課せられて来るのではなかろうかと思いますので創生更には、商業地域全体でのﾊﾞﾗﾝｽとﾘｰﾀﾞｰ役を課せられて来るのではなかろうかと思いますので創生更には、商業地域全体でのﾊﾞﾗﾝｽとﾘｰﾀﾞｰ役を課せられて来るのではなかろうかと思いますので創生更には、商業地域全体でのﾊﾞﾗﾝｽとﾘｰﾀﾞｰ役を課せられて来るのではなかろうかと思いますので創生更には、商業地域全体でのﾊﾞﾗﾝｽとﾘｰﾀﾞｰ役を課せられて来るのではなかろうかと思いますので創生更には、商業地域全体でのﾊﾞﾗﾝｽとﾘｰﾀﾞｰ役を課せられて来るのではなかろうかと思いますので創生更には、商業地域全体でのﾊﾞﾗﾝｽとﾘｰﾀﾞｰ役を課せられて来るのではなかろうかと思いますので創生更には、商業地域全体でのﾊﾞﾗﾝｽとﾘｰﾀﾞｰ役を課せられて来るのではなかろうかと思いますので創生更には、商業地域全体でのﾊﾞﾗﾝｽとﾘｰﾀﾞｰ役を課せられて来るのではなかろうかと思いますので創生更には、商業地域全体でのﾊﾞﾗﾝｽとﾘｰﾀﾞｰ役を課せられて来るのではなかろうかと思いますので創生更には、商業地域全体でのﾊﾞﾗﾝｽとﾘｰﾀﾞｰ役を課せられて来るのではなかろうかと思いますので創生更には、商業地域全体でのﾊﾞﾗﾝｽとﾘｰﾀﾞｰ役を課せられて来るのではなかろうかと思いますので

色々大変だとは思いますが、一つ、今後の福山のまちづくりの先兵としてお願い申し上げまして、ご挨色々大変だとは思いますが、一つ、今後の福山のまちづくりの先兵としてお願い申し上げまして、ご挨色々大変だとは思いますが、一つ、今後の福山のまちづくりの先兵としてお願い申し上げまして、ご挨色々大変だとは思いますが、一つ、今後の福山のまちづくりの先兵としてお願い申し上げまして、ご挨色々大変だとは思いますが、一つ、今後の福山のまちづくりの先兵としてお願い申し上げまして、ご挨色々大変だとは思いますが、一つ、今後の福山のまちづくりの先兵としてお願い申し上げまして、ご挨色々大変だとは思いますが、一つ、今後の福山のまちづくりの先兵としてお願い申し上げまして、ご挨色々大変だとは思いますが、一つ、今後の福山のまちづくりの先兵としてお願い申し上げまして、ご挨色々大変だとは思いますが、一つ、今後の福山のまちづくりの先兵としてお願い申し上げまして、ご挨色々大変だとは思いますが、一つ、今後の福山のまちづくりの先兵としてお願い申し上げまして、ご挨色々大変だとは思いますが、一つ、今後の福山のまちづくりの先兵としてお願い申し上げまして、ご挨色々大変だとは思いますが、一つ、今後の福山のまちづくりの先兵としてお願い申し上げまして、ご挨色々大変だとは思いますが、一つ、今後の福山のまちづくりの先兵としてお願い申し上げまして、ご挨色々大変だとは思いますが、一つ、今後の福山のまちづくりの先兵としてお願い申し上げまして、ご挨色々大変だとは思いますが、一つ、今後の福山のまちづくりの先兵としてお願い申し上げまして、ご挨色々大変だとは思いますが、一つ、今後の福山のまちづくりの先兵としてお願い申し上げまして、ご挨色々大変だとは思いますが、一つ、今後の福山のまちづくりの先兵としてお願い申し上げまして、ご挨色々大変だとは思いますが、一つ、今後の福山のまちづくりの先兵としてお願い申し上げまして、ご挨色々大変だとは思いますが、一つ、今後の福山のまちづくりの先兵としてお願い申し上げまして、ご挨色々大変だとは思いますが、一つ、今後の福山のまちづくりの先兵としてお願い申し上げまして、ご挨色々大変だとは思いますが、一つ、今後の福山のまちづくりの先兵としてお願い申し上げまして、ご挨色々大変だとは思いますが、一つ、今後の福山のまちづくりの先兵としてお願い申し上げまして、ご挨色々大変だとは思いますが、一つ、今後の福山のまちづくりの先兵としてお願い申し上げまして、ご挨色々大変だとは思いますが、一つ、今後の福山のまちづくりの先兵としてお願い申し上げまして、ご挨色々大変だとは思いますが、一つ、今後の福山のまちづくりの先兵としてお願い申し上げまして、ご挨色々大変だとは思いますが、一つ、今後の福山のまちづくりの先兵としてお願い申し上げまして、ご挨

拶とさせていただきます。拶とさせていただきます。拶とさせていただきます。拶とさせていただきます。拶とさせていただきます。拶とさせていただきます。拶とさせていただきます。

4 定足数の確認定足数の確認定足数の確認定足数の確認 ｐｍ１：００時点ｐｍ１：００時点ｐｍ１：００時点ｐｍ１：００時点 準備組合１６２名のうち出席７２名　委任状３１名　合計１０３名準備組合１６２名のうち出席７２名　委任状３１名　合計１０３名準備組合１６２名のうち出席７２名　委任状３１名　合計１０３名準備組合１６２名のうち出席７２名　委任状３１名　合計１０３名準備組合１６２名のうち出席７２名　委任状３１名　合計１０３名準備組合１６２名のうち出席７２名　委任状３１名　合計１０３名準備組合１６２名のうち出席７２名　委任状３１名　合計１０３名準備組合１６２名のうち出席７２名　委任状３１名　合計１０３名準備組合１６２名のうち出席７２名　委任状３１名　合計１０３名準備組合１６２名のうち出席７２名　委任状３１名　合計１０３名準備組合１６２名のうち出席７２名　委任状３１名　合計１０３名準備組合１６２名のうち出席７２名　委任状３１名　合計１０３名準備組合１６２名のうち出席７２名　委任状３１名　合計１０３名準備組合１６２名のうち出席７２名　委任状３１名　合計１０３名準備組合１６２名のうち出席７２名　委任状３１名　合計１０３名準備組合１６２名のうち出席７２名　委任状３１名　合計１０３名

となり、総組合員の過半数以上となり、総会が成立。となり、総組合員の過半数以上となり、総会が成立。となり、総組合員の過半数以上となり、総会が成立。となり、総組合員の過半数以上となり、総会が成立。となり、総組合員の過半数以上となり、総会が成立。となり、総組合員の過半数以上となり、総会が成立。となり、総組合員の過半数以上となり、総会が成立。となり、総組合員の過半数以上となり、総会が成立。となり、総組合員の過半数以上となり、総会が成立。となり、総組合員の過半数以上となり、総会が成立。となり、総組合員の過半数以上となり、総会が成立。となり、総組合員の過半数以上となり、総会が成立。となり、総組合員の過半数以上となり、総会が成立。となり、総組合員の過半数以上となり、総会が成立。

最終出席者：７４名　委任状３４名　合計１０８名最終出席者：７４名　委任状３４名　合計１０８名最終出席者：７４名　委任状３４名　合計１０８名最終出席者：７４名　委任状３４名　合計１０８名最終出席者：７４名　委任状３４名　合計１０８名最終出席者：７４名　委任状３４名　合計１０８名最終出席者：７４名　委任状３４名　合計１０８名最終出席者：７４名　委任状３４名　合計１０８名最終出席者：７４名　委任状３４名　合計１０８名最終出席者：７４名　委任状３４名　合計１０８名最終出席者：７４名　委任状３４名　合計１０８名最終出席者：７４名　委任状３４名　合計１０８名最終出席者：７４名　委任状３４名　合計１０８名

5 議長の指名議長の指名議長の指名議長の指名

定款第１９条2項の規定により、副理事長　市場久雄が指名された。定款第１９条2項の規定により、副理事長　市場久雄が指名された。定款第１９条2項の規定により、副理事長　市場久雄が指名された。定款第１９条2項の規定により、副理事長　市場久雄が指名された。定款第１９条2項の規定により、副理事長　市場久雄が指名された。定款第１９条2項の規定により、副理事長　市場久雄が指名された。定款第１９条2項の規定により、副理事長　市場久雄が指名された。定款第１９条2項の規定により、副理事長　市場久雄が指名された。定款第１９条2項の規定により、副理事長　市場久雄が指名された。定款第１９条2項の規定により、副理事長　市場久雄が指名された。定款第１９条2項の規定により、副理事長　市場久雄が指名された。定款第１９条2項の規定により、副理事長　市場久雄が指名された。定款第１９条2項の規定により、副理事長　市場久雄が指名された。定款第１９条2項の規定により、副理事長　市場久雄が指名された。定款第１９条2項の規定により、副理事長　市場久雄が指名された。定款第１９条2項の規定により、副理事長　市場久雄が指名された。定款第１９条2項の規定により、副理事長　市場久雄が指名された。定款第１９条2項の規定により、副理事長　市場久雄が指名された。

6 議事録作成者及び、署名人の指名議事録作成者及び、署名人の指名議事録作成者及び、署名人の指名議事録作成者及び、署名人の指名議事録作成者及び、署名人の指名議事録作成者及び、署名人の指名議事録作成者及び、署名人の指名議事録作成者及び、署名人の指名議事録作成者及び、署名人の指名

定款第23条の規定により、定款第23条の規定により、定款第23条の規定により、定款第23条の規定により、定款第23条の規定により、定款第23条の規定により、定款第23条の規定により、 議事録作成者議事録作成者議事録作成者議事録作成者議事録作成者 専務理事　岸田豊司専務理事　岸田豊司専務理事　岸田豊司専務理事　岸田豊司専務理事　岸田豊司専務理事　岸田豊司

議事録署名者議事録署名者議事録署名者議事録署名者議事録署名者 理事　松井禧定、村上春美理事　松井禧定、村上春美理事　松井禧定、村上春美理事　松井禧定、村上春美理事　松井禧定、村上春美理事　松井禧定、村上春美理事　松井禧定、村上春美

7 議　案議　案

◎ 議案第１号議案第１号議案第１号 平成１３年度事業報告及び決算報告について平成１３年度事業報告及び決算報告について平成１３年度事業報告及び決算報告について平成１３年度事業報告及び決算報告について平成１３年度事業報告及び決算報告について平成１３年度事業報告及び決算報告について平成１３年度事業報告及び決算報告について平成１３年度事業報告及び決算報告について平成１３年度事業報告及び決算報告について平成１３年度事業報告及び決算報告について平成１３年度事業報告及び決算報告について平成１３年度事業報告及び決算報告について平成１３年度事業報告及び決算報告について

(市場議長)(市場議長)(市場議長)

議案第１号であります、平成１３年度事業報告及び決算報告についての議題ですが、初めに議案第１号であります、平成１３年度事業報告及び決算報告についての議題ですが、初めに議案第１号であります、平成１３年度事業報告及び決算報告についての議題ですが、初めに議案第１号であります、平成１３年度事業報告及び決算報告についての議題ですが、初めに議案第１号であります、平成１３年度事業報告及び決算報告についての議題ですが、初めに議案第１号であります、平成１３年度事業報告及び決算報告についての議題ですが、初めに議案第１号であります、平成１３年度事業報告及び決算報告についての議題ですが、初めに議案第１号であります、平成１３年度事業報告及び決算報告についての議題ですが、初めに議案第１号であります、平成１３年度事業報告及び決算報告についての議題ですが、初めに議案第１号であります、平成１３年度事業報告及び決算報告についての議題ですが、初めに議案第１号であります、平成１３年度事業報告及び決算報告についての議題ですが、初めに議案第１号であります、平成１３年度事業報告及び決算報告についての議題ですが、初めに議案第１号であります、平成１３年度事業報告及び決算報告についての議題ですが、初めに議案第１号であります、平成１３年度事業報告及び決算報告についての議題ですが、初めに議案第１号であります、平成１３年度事業報告及び決算報告についての議題ですが、初めに議案第１号であります、平成１３年度事業報告及び決算報告についての議題ですが、初めに議案第１号であります、平成１３年度事業報告及び決算報告についての議題ですが、初めに議案第１号であります、平成１３年度事業報告及び決算報告についての議題ですが、初めに議案第１号であります、平成１３年度事業報告及び決算報告についての議題ですが、初めに議案第１号であります、平成１３年度事業報告及び決算報告についての議題ですが、初めに議案第１号であります、平成１３年度事業報告及び決算報告についての議題ですが、初めに議案第１号であります、平成１３年度事業報告及び決算報告についての議題ですが、初めに議案第１号であります、平成１３年度事業報告及び決算報告についての議題ですが、初めに議案第１号であります、平成１３年度事業報告及び決算報告についての議題ですが、初めに

事業報告について、安原理事より説明願います。事業報告について、安原理事より説明願います。事業報告について、安原理事より説明願います。事業報告について、安原理事より説明願います。事業報告について、安原理事より説明願います。事業報告について、安原理事より説明願います。事業報告について、安原理事より説明願います。事業報告について、安原理事より説明願います。事業報告について、安原理事より説明願います。事業報告について、安原理事より説明願います。事業報告について、安原理事より説明願います。事業報告について、安原理事より説明願います。事業報告について、安原理事より説明願います。事業報告について、安原理事より説明願います。

(安原理事)(安原理事)(安原理事)

議案資料により、事業報告の説明。議案資料により、事業報告の説明。議案資料により、事業報告の説明。議案資料により、事業報告の説明。議案資料により、事業報告の説明。議案資料により、事業報告の説明。議案資料により、事業報告の説明。議案資料により、事業報告の説明。議案資料により、事業報告の説明。

(市場議長)(市場議長)(市場議長)

次に、決算報告について小池会計理事より説明願います。次に、決算報告について小池会計理事より説明願います。次に、決算報告について小池会計理事より説明願います。次に、決算報告について小池会計理事より説明願います。次に、決算報告について小池会計理事より説明願います。次に、決算報告について小池会計理事より説明願います。次に、決算報告について小池会計理事より説明願います。次に、決算報告について小池会計理事より説明願います。次に、決算報告について小池会計理事より説明願います。次に、決算報告について小池会計理事より説明願います。次に、決算報告について小池会計理事より説明願います。次に、決算報告について小池会計理事より説明願います。次に、決算報告について小池会計理事より説明願います。次に、決算報告について小池会計理事より説明願います。次に、決算報告について小池会計理事より説明願います。次に、決算報告について小池会計理事より説明願います。

(小池会計理事)(小池会計理事)(小池会計理事)(小池会計理事)(小池会計理事)

議案資料により、決算報告の説明。議案資料により、決算報告の説明。議案資料により、決算報告の説明。議案資料により、決算報告の説明。議案資料により、決算報告の説明。議案資料により、決算報告の説明。議案資料により、決算報告の説明。議案資料により、決算報告の説明。議案資料により、決算報告の説明。

(市場議長)(市場議長)(市場議長)
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「Ｑ」村上召一町内会長「Ｑ」村上召一町内会長「Ｑ」村上召一町内会長「Ｑ」村上召一町内会長「Ｑ」村上召一町内会長「Ｑ」村上召一町内会長「Ｑ」村上召一町内会長
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欲しい。欲しい。欲しい。
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｢Q｣野田博子｢Q｣野田博子｢Q｣野田博子｢Q｣野田博子
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私は、監査だけで内容等につきましては小池会計理事でないとわかりません｡私は、監査だけで内容等につきましては小池会計理事でないとわかりません｡私は、監査だけで内容等につきましては小池会計理事でないとわかりません｡私は、監査だけで内容等につきましては小池会計理事でないとわかりません｡私は、監査だけで内容等につきましては小池会計理事でないとわかりません｡私は、監査だけで内容等につきましては小池会計理事でないとわかりません｡私は、監査だけで内容等につきましては小池会計理事でないとわかりません｡私は、監査だけで内容等につきましては小池会計理事でないとわかりません｡私は、監査だけで内容等につきましては小池会計理事でないとわかりません｡私は、監査だけで内容等につきましては小池会計理事でないとわかりません｡私は、監査だけで内容等につきましては小池会計理事でないとわかりません｡私は、監査だけで内容等につきましては小池会計理事でないとわかりません｡私は、監査だけで内容等につきましては小池会計理事でないとわかりません｡私は、監査だけで内容等につきましては小池会計理事でないとわかりません｡私は、監査だけで内容等につきましては小池会計理事でないとわかりません｡私は、監査だけで内容等につきましては小池会計理事でないとわかりません｡私は、監査だけで内容等につきましては小池会計理事でないとわかりません｡私は、監査だけで内容等につきましては小池会計理事でないとわかりません｡私は、監査だけで内容等につきましては小池会計理事でないとわかりません｡私は、監査だけで内容等につきましては小池会計理事でないとわかりません｡

「Ｑ」井上博司「Ｑ」井上博司「Ｑ」井上博司「Ｑ」井上博司

平成１４年度の通常総会開催が遅れた理由は。平成１４年度の通常総会開催が遅れた理由は。平成１４年度の通常総会開催が遅れた理由は。平成１４年度の通常総会開催が遅れた理由は。平成１４年度の通常総会開催が遅れた理由は。平成１４年度の通常総会開催が遅れた理由は。平成１４年度の通常総会開催が遅れた理由は。平成１４年度の通常総会開催が遅れた理由は。平成１４年度の通常総会開催が遅れた理由は。平成１４年度の通常総会開催が遅れた理由は。平成１４年度の通常総会開催が遅れた理由は。平成１４年度の通常総会開催が遅れた理由は。平成１４年度の通常総会開催が遅れた理由は。
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「Ｑ］高木千代美「Ｑ］高木千代美「Ｑ］高木千代美「Ｑ］高木千代美「Ｑ］高木千代美

H13年度業務委託費が３月末に未払い金となった理由は。今回9月に支払となっているがH13年度業務委託費が３月末に未払い金となった理由は。今回9月に支払となっているがH13年度業務委託費が３月末に未払い金となった理由は。今回9月に支払となっているがH13年度業務委託費が３月末に未払い金となった理由は。今回9月に支払となっているがH13年度業務委託費が３月末に未払い金となった理由は。今回9月に支払となっているがH13年度業務委託費が３月末に未払い金となった理由は。今回9月に支払となっているがH13年度業務委託費が３月末に未払い金となった理由は。今回9月に支払となっているがH13年度業務委託費が３月末に未払い金となった理由は。今回9月に支払となっているがH13年度業務委託費が３月末に未払い金となった理由は。今回9月に支払となっているがH13年度業務委託費が３月末に未払い金となった理由は。今回9月に支払となっているがH13年度業務委託費が３月末に未払い金となった理由は。今回9月に支払となっているがH13年度業務委託費が３月末に未払い金となった理由は。今回9月に支払となっているがH13年度業務委託費が３月末に未払い金となった理由は。今回9月に支払となっているがH13年度業務委託費が３月末に未払い金となった理由は。今回9月に支払となっているがH13年度業務委託費が３月末に未払い金となった理由は。今回9月に支払となっているがH13年度業務委託費が３月末に未払い金となった理由は。今回9月に支払となっているがH13年度業務委託費が３月末に未払い金となった理由は。今回9月に支払となっているがH13年度業務委託費が３月末に未払い金となった理由は。今回9月に支払となっているがH13年度業務委託費が３月末に未払い金となった理由は。今回9月に支払となっているがH13年度業務委託費が３月末に未払い金となった理由は。今回9月に支払となっているがH13年度業務委託費が３月末に未払い金となった理由は。今回9月に支払となっているがH13年度業務委託費が３月末に未払い金となった理由は。今回9月に支払となっているがH13年度業務委託費が３月末に未払い金となった理由は。今回9月に支払となっているが

いつもそうなのか｡いつもそうなのか｡いつもそうなのか｡いつもそうなのか｡いつもそうなのか｡

「A]藤本慎介副理事長「A]藤本慎介副理事長「A]藤本慎介副理事長「A]藤本慎介副理事長「A]藤本慎介副理事長「A]藤本慎介副理事長

委託費は、総会までを業務内容となっており9月まで総会が延びたためと､成果品の提出を待って、委託費は、総会までを業務内容となっており9月まで総会が延びたためと､成果品の提出を待って、委託費は、総会までを業務内容となっており9月まで総会が延びたためと､成果品の提出を待って、委託費は、総会までを業務内容となっており9月まで総会が延びたためと､成果品の提出を待って、委託費は、総会までを業務内容となっており9月まで総会が延びたためと､成果品の提出を待って、委託費は、総会までを業務内容となっており9月まで総会が延びたためと､成果品の提出を待って、委託費は、総会までを業務内容となっており9月まで総会が延びたためと､成果品の提出を待って、委託費は、総会までを業務内容となっており9月まで総会が延びたためと､成果品の提出を待って、委託費は、総会までを業務内容となっており9月まで総会が延びたためと､成果品の提出を待って、委託費は、総会までを業務内容となっており9月まで総会が延びたためと､成果品の提出を待って、委託費は、総会までを業務内容となっており9月まで総会が延びたためと､成果品の提出を待って、委託費は、総会までを業務内容となっており9月まで総会が延びたためと､成果品の提出を待って、委託費は、総会までを業務内容となっており9月まで総会が延びたためと､成果品の提出を待って、委託費は、総会までを業務内容となっており9月まで総会が延びたためと､成果品の提出を待って、委託費は、総会までを業務内容となっており9月まで総会が延びたためと､成果品の提出を待って、委託費は、総会までを業務内容となっており9月まで総会が延びたためと､成果品の提出を待って、委託費は、総会までを業務内容となっており9月まで総会が延びたためと､成果品の提出を待って、委託費は、総会までを業務内容となっており9月まで総会が延びたためと､成果品の提出を待って、委託費は、総会までを業務内容となっており9月まで総会が延びたためと､成果品の提出を待って、委託費は、総会までを業務内容となっており9月まで総会が延びたためと､成果品の提出を待って、委託費は、総会までを業務内容となっており9月まで総会が延びたためと､成果品の提出を待って、委託費は、総会までを業務内容となっており9月まで総会が延びたためと､成果品の提出を待って、委託費は、総会までを業務内容となっており9月まで総会が延びたためと､成果品の提出を待って、委託費は、総会までを業務内容となっており9月まで総会が延びたためと､成果品の提出を待って、委託費は、総会までを業務内容となっており9月まで総会が延びたためと､成果品の提出を待って、

委託費を支出したため未払い金扱いとなった。委託費を支出したため未払い金扱いとなった。委託費を支出したため未払い金扱いとなった。委託費を支出したため未払い金扱いとなった。委託費を支出したため未払い金扱いとなった。委託費を支出したため未払い金扱いとなった。委託費を支出したため未払い金扱いとなった。委託費を支出したため未払い金扱いとなった。委託費を支出したため未払い金扱いとなった。委託費を支出したため未払い金扱いとなった。委託費を支出したため未払い金扱いとなった。委託費を支出したため未払い金扱いとなった。委託費を支出したため未払い金扱いとなった。

「Ｑ］森信英二「Ｑ］森信英二「Ｑ］森信英二「Ｑ］森信英二



5 ページ

現在準備組合にはどれ位の資金があるのか。現在準備組合にはどれ位の資金があるのか。現在準備組合にはどれ位の資金があるのか。現在準備組合にはどれ位の資金があるのか。現在準備組合にはどれ位の資金があるのか。現在準備組合にはどれ位の資金があるのか。現在準備組合にはどれ位の資金があるのか。現在準備組合にはどれ位の資金があるのか。現在準備組合にはどれ位の資金があるのか。現在準備組合にはどれ位の資金があるのか。現在準備組合にはどれ位の資金があるのか。現在準備組合にはどれ位の資金があるのか。現在準備組合にはどれ位の資金があるのか。

｢A｣小池勝章会計理事｢A｣小池勝章会計理事｢A｣小池勝章会計理事｢A｣小池勝章会計理事｢A｣小池勝章会計理事｢A｣小池勝章会計理事

現在、790万円程度の資金が有り､これを平成14年度の収入金に繰り越している。現在、790万円程度の資金が有り､これを平成14年度の収入金に繰り越している。現在、790万円程度の資金が有り､これを平成14年度の収入金に繰り越している。現在、790万円程度の資金が有り､これを平成14年度の収入金に繰り越している。現在、790万円程度の資金が有り､これを平成14年度の収入金に繰り越している。現在、790万円程度の資金が有り､これを平成14年度の収入金に繰り越している。現在、790万円程度の資金が有り､これを平成14年度の収入金に繰り越している。現在、790万円程度の資金が有り､これを平成14年度の収入金に繰り越している。現在、790万円程度の資金が有り､これを平成14年度の収入金に繰り越している。現在、790万円程度の資金が有り､これを平成14年度の収入金に繰り越している。現在、790万円程度の資金が有り､これを平成14年度の収入金に繰り越している。現在、790万円程度の資金が有り､これを平成14年度の収入金に繰り越している。現在、790万円程度の資金が有り､これを平成14年度の収入金に繰り越している。現在、790万円程度の資金が有り､これを平成14年度の収入金に繰り越している。現在、790万円程度の資金が有り､これを平成14年度の収入金に繰り越している。現在、790万円程度の資金が有り､これを平成14年度の収入金に繰り越している。現在、790万円程度の資金が有り､これを平成14年度の収入金に繰り越している。現在、790万円程度の資金が有り､これを平成14年度の収入金に繰り越している。現在、790万円程度の資金が有り､これを平成14年度の収入金に繰り越している。現在、790万円程度の資金が有り､これを平成14年度の収入金に繰り越している。現在、790万円程度の資金が有り､これを平成14年度の収入金に繰り越している。

｢Q｣森信英二｢Q｣森信英二｢Q｣森信英二｢Q｣森信英二

又、その資金は今後どの位もつのか｡又、その資金は今後どの位もつのか｡又、その資金は今後どの位もつのか｡又、その資金は今後どの位もつのか｡又、その資金は今後どの位もつのか｡又、その資金は今後どの位もつのか｡又、その資金は今後どの位もつのか｡又、その資金は今後どの位もつのか｡又、その資金は今後どの位もつのか｡又、その資金は今後どの位もつのか｡

「Ａ］市場議長「Ａ］市場議長「Ａ］市場議長「Ａ］市場議長

その質問に関しましては、第２号議案で説明します。その質問に関しましては、第２号議案で説明します。その質問に関しましては、第２号議案で説明します。その質問に関しましては、第２号議案で説明します。その質問に関しましては、第２号議案で説明します。その質問に関しましては、第２号議案で説明します。その質問に関しましては、第２号議案で説明します。その質問に関しましては、第２号議案で説明します。その質問に関しましては、第２号議案で説明します。その質問に関しましては、第２号議案で説明します。その質問に関しましては、第２号議案で説明します。その質問に関しましては、第２号議案で説明します。その質問に関しましては、第２号議案で説明します。その質問に関しましては、第２号議案で説明します。

(市場議長)(市場議長)(市場議長)

村上さんのご質問がまだ､答えられておりませんが、保留ということにさせていただき、後ほどご質問村上さんのご質問がまだ､答えられておりませんが、保留ということにさせていただき、後ほどご質問村上さんのご質問がまだ､答えられておりませんが、保留ということにさせていただき、後ほどご質問村上さんのご質問がまだ､答えられておりませんが、保留ということにさせていただき、後ほどご質問村上さんのご質問がまだ､答えられておりませんが、保留ということにさせていただき、後ほどご質問村上さんのご質問がまだ､答えられておりませんが、保留ということにさせていただき、後ほどご質問村上さんのご質問がまだ､答えられておりませんが、保留ということにさせていただき、後ほどご質問村上さんのご質問がまだ､答えられておりませんが、保留ということにさせていただき、後ほどご質問村上さんのご質問がまだ､答えられておりませんが、保留ということにさせていただき、後ほどご質問村上さんのご質問がまだ､答えられておりませんが、保留ということにさせていただき、後ほどご質問村上さんのご質問がまだ､答えられておりませんが、保留ということにさせていただき、後ほどご質問村上さんのご質問がまだ､答えられておりませんが、保留ということにさせていただき、後ほどご質問村上さんのご質問がまだ､答えられておりませんが、保留ということにさせていただき、後ほどご質問村上さんのご質問がまだ､答えられておりませんが、保留ということにさせていただき、後ほどご質問村上さんのご質問がまだ､答えられておりませんが、保留ということにさせていただき、後ほどご質問村上さんのご質問がまだ､答えられておりませんが、保留ということにさせていただき、後ほどご質問村上さんのご質問がまだ､答えられておりませんが、保留ということにさせていただき、後ほどご質問村上さんのご質問がまだ､答えられておりませんが、保留ということにさせていただき、後ほどご質問村上さんのご質問がまだ､答えられておりませんが、保留ということにさせていただき、後ほどご質問村上さんのご質問がまだ､答えられておりませんが、保留ということにさせていただき、後ほどご質問村上さんのご質問がまだ､答えられておりませんが、保留ということにさせていただき、後ほどご質問村上さんのご質問がまだ､答えられておりませんが、保留ということにさせていただき、後ほどご質問村上さんのご質問がまだ､答えられておりませんが、保留ということにさせていただき、後ほどご質問村上さんのご質問がまだ､答えられておりませんが、保留ということにさせていただき、後ほどご質問村上さんのご質問がまだ､答えられておりませんが、保留ということにさせていただき、後ほどご質問

について説明させていただきますので､引き続き第2号議案に入らせていただきます。について説明させていただきますので､引き続き第2号議案に入らせていただきます。について説明させていただきますので､引き続き第2号議案に入らせていただきます。について説明させていただきますので､引き続き第2号議案に入らせていただきます。について説明させていただきますので､引き続き第2号議案に入らせていただきます。について説明させていただきますので､引き続き第2号議案に入らせていただきます。について説明させていただきますので､引き続き第2号議案に入らせていただきます。について説明させていただきますので､引き続き第2号議案に入らせていただきます。について説明させていただきますので､引き続き第2号議案に入らせていただきます。について説明させていただきますので､引き続き第2号議案に入らせていただきます。について説明させていただきますので､引き続き第2号議案に入らせていただきます。について説明させていただきますので､引き続き第2号議案に入らせていただきます。について説明させていただきますので､引き続き第2号議案に入らせていただきます。について説明させていただきますので､引き続き第2号議案に入らせていただきます。について説明させていただきますので､引き続き第2号議案に入らせていただきます。について説明させていただきますので､引き続き第2号議案に入らせていただきます。について説明させていただきますので､引き続き第2号議案に入らせていただきます。について説明させていただきますので､引き続き第2号議案に入らせていただきます。について説明させていただきますので､引き続き第2号議案に入らせていただきます。について説明させていただきますので､引き続き第2号議案に入らせていただきます。について説明させていただきますので､引き続き第2号議案に入らせていただきます。について説明させていただきますので､引き続き第2号議案に入らせていただきます。

8 ◎ 議案第２号議案第２号議案第２号 平成１４年度事業計画案及び収支予算案について平成１４年度事業計画案及び収支予算案について平成１４年度事業計画案及び収支予算案について平成１４年度事業計画案及び収支予算案について平成１４年度事業計画案及び収支予算案について平成１４年度事業計画案及び収支予算案について平成１４年度事業計画案及び収支予算案について平成１４年度事業計画案及び収支予算案について平成１４年度事業計画案及び収支予算案について平成１４年度事業計画案及び収支予算案について平成１４年度事業計画案及び収支予算案について平成１４年度事業計画案及び収支予算案について平成１４年度事業計画案及び収支予算案について平成１４年度事業計画案及び収支予算案について

(市場議長)(市場議長)(市場議長)

次に、議案第２号であります、平成１４年度事業計画案及び収支予算案について説明願います。次に、議案第２号であります、平成１４年度事業計画案及び収支予算案について説明願います。次に、議案第２号であります、平成１４年度事業計画案及び収支予算案について説明願います。次に、議案第２号であります、平成１４年度事業計画案及び収支予算案について説明願います。次に、議案第２号であります、平成１４年度事業計画案及び収支予算案について説明願います。次に、議案第２号であります、平成１４年度事業計画案及び収支予算案について説明願います。次に、議案第２号であります、平成１４年度事業計画案及び収支予算案について説明願います。次に、議案第２号であります、平成１４年度事業計画案及び収支予算案について説明願います。次に、議案第２号であります、平成１４年度事業計画案及び収支予算案について説明願います。次に、議案第２号であります、平成１４年度事業計画案及び収支予算案について説明願います。次に、議案第２号であります、平成１４年度事業計画案及び収支予算案について説明願います。次に、議案第２号であります、平成１４年度事業計画案及び収支予算案について説明願います。次に、議案第２号であります、平成１４年度事業計画案及び収支予算案について説明願います。次に、議案第２号であります、平成１４年度事業計画案及び収支予算案について説明願います。次に、議案第２号であります、平成１４年度事業計画案及び収支予算案について説明願います。次に、議案第２号であります、平成１４年度事業計画案及び収支予算案について説明願います。次に、議案第２号であります、平成１４年度事業計画案及び収支予算案について説明願います。次に、議案第２号であります、平成１４年度事業計画案及び収支予算案について説明願います。次に、議案第２号であります、平成１４年度事業計画案及び収支予算案について説明願います。次に、議案第２号であります、平成１４年度事業計画案及び収支予算案について説明願います。次に、議案第２号であります、平成１４年度事業計画案及び収支予算案について説明願います。次に、議案第２号であります、平成１４年度事業計画案及び収支予算案について説明願います。次に、議案第２号であります、平成１４年度事業計画案及び収支予算案について説明願います。次に、議案第２号であります、平成１４年度事業計画案及び収支予算案について説明願います。次に、議案第２号であります、平成１４年度事業計画案及び収支予算案について説明願います。

初めに、事業計画案について安原理事より説明願います。初めに、事業計画案について安原理事より説明願います。初めに、事業計画案について安原理事より説明願います。初めに、事業計画案について安原理事より説明願います。初めに、事業計画案について安原理事より説明願います。初めに、事業計画案について安原理事より説明願います。初めに、事業計画案について安原理事より説明願います。初めに、事業計画案について安原理事より説明願います。初めに、事業計画案について安原理事より説明願います。初めに、事業計画案について安原理事より説明願います。初めに、事業計画案について安原理事より説明願います。初めに、事業計画案について安原理事より説明願います。初めに、事業計画案について安原理事より説明願います。初めに、事業計画案について安原理事より説明願います。初めに、事業計画案について安原理事より説明願います。初めに、事業計画案について安原理事より説明願います。

(安原理事)(安原理事)(安原理事)

議案資料により、事業計画案の説明。議案資料により、事業計画案の説明。議案資料により、事業計画案の説明。議案資料により、事業計画案の説明。議案資料により、事業計画案の説明。議案資料により、事業計画案の説明。議案資料により、事業計画案の説明。議案資料により、事業計画案の説明。議案資料により、事業計画案の説明。議案資料により、事業計画案の説明。

(市場議長)(市場議長)(市場議長)

次に、収支予算案について小池会計理事より説明願います。次に、収支予算案について小池会計理事より説明願います。次に、収支予算案について小池会計理事より説明願います。次に、収支予算案について小池会計理事より説明願います。次に、収支予算案について小池会計理事より説明願います。次に、収支予算案について小池会計理事より説明願います。次に、収支予算案について小池会計理事より説明願います。次に、収支予算案について小池会計理事より説明願います。次に、収支予算案について小池会計理事より説明願います。次に、収支予算案について小池会計理事より説明願います。次に、収支予算案について小池会計理事より説明願います。次に、収支予算案について小池会計理事より説明願います。次に、収支予算案について小池会計理事より説明願います。次に、収支予算案について小池会計理事より説明願います。次に、収支予算案について小池会計理事より説明願います。次に、収支予算案について小池会計理事より説明願います。

(小池会計理事)(小池会計理事)(小池会計理事)(小池会計理事)(小池会計理事)

議案資料により、収支予算案の説明。議案資料により、収支予算案の説明。議案資料により、収支予算案の説明。議案資料により、収支予算案の説明。議案資料により、収支予算案の説明。議案資料により、収支予算案の説明。議案資料により、収支予算案の説明。議案資料により、収支予算案の説明。議案資料により、収支予算案の説明。議案資料により、収支予算案の説明。

（福原理事長）（福原理事長）（福原理事長）（福原理事長）

初動資金1000万円の借入について説明｡(社)全国市街地再開発協会の保証による借入方法初動資金1000万円の借入について説明｡(社)全国市街地再開発協会の保証による借入方法初動資金1000万円の借入について説明｡(社)全国市街地再開発協会の保証による借入方法初動資金1000万円の借入について説明｡(社)全国市街地再開発協会の保証による借入方法初動資金1000万円の借入について説明｡(社)全国市街地再開発協会の保証による借入方法初動資金1000万円の借入について説明｡(社)全国市街地再開発協会の保証による借入方法初動資金1000万円の借入について説明｡(社)全国市街地再開発協会の保証による借入方法初動資金1000万円の借入について説明｡(社)全国市街地再開発協会の保証による借入方法初動資金1000万円の借入について説明｡(社)全国市街地再開発協会の保証による借入方法初動資金1000万円の借入について説明｡(社)全国市街地再開発協会の保証による借入方法初動資金1000万円の借入について説明｡(社)全国市街地再開発協会の保証による借入方法初動資金1000万円の借入について説明｡(社)全国市街地再開発協会の保証による借入方法初動資金1000万円の借入について説明｡(社)全国市街地再開発協会の保証による借入方法初動資金1000万円の借入について説明｡(社)全国市街地再開発協会の保証による借入方法初動資金1000万円の借入について説明｡(社)全国市街地再開発協会の保証による借入方法初動資金1000万円の借入について説明｡(社)全国市街地再開発協会の保証による借入方法初動資金1000万円の借入について説明｡(社)全国市街地再開発協会の保証による借入方法初動資金1000万円の借入について説明｡(社)全国市街地再開発協会の保証による借入方法初動資金1000万円の借入について説明｡(社)全国市街地再開発協会の保証による借入方法初動資金1000万円の借入について説明｡(社)全国市街地再開発協会の保証による借入方法初動資金1000万円の借入について説明｡(社)全国市街地再開発協会の保証による借入方法初動資金1000万円の借入について説明｡(社)全国市街地再開発協会の保証による借入方法初動資金1000万円の借入について説明｡(社)全国市街地再開発協会の保証による借入方法初動資金1000万円の借入について説明｡(社)全国市街地再開発協会の保証による借入方法

について｡について｡について｡

(市場議長)(市場議長)(市場議長)

議案第２号の平成１４年度事業計画案及び収支予算案についての説明が終わりました。何かご質議案第２号の平成１４年度事業計画案及び収支予算案についての説明が終わりました。何かご質議案第２号の平成１４年度事業計画案及び収支予算案についての説明が終わりました。何かご質議案第２号の平成１４年度事業計画案及び収支予算案についての説明が終わりました。何かご質議案第２号の平成１４年度事業計画案及び収支予算案についての説明が終わりました。何かご質議案第２号の平成１４年度事業計画案及び収支予算案についての説明が終わりました。何かご質議案第２号の平成１４年度事業計画案及び収支予算案についての説明が終わりました。何かご質議案第２号の平成１４年度事業計画案及び収支予算案についての説明が終わりました。何かご質議案第２号の平成１４年度事業計画案及び収支予算案についての説明が終わりました。何かご質議案第２号の平成１４年度事業計画案及び収支予算案についての説明が終わりました。何かご質議案第２号の平成１４年度事業計画案及び収支予算案についての説明が終わりました。何かご質議案第２号の平成１４年度事業計画案及び収支予算案についての説明が終わりました。何かご質議案第２号の平成１４年度事業計画案及び収支予算案についての説明が終わりました。何かご質議案第２号の平成１４年度事業計画案及び収支予算案についての説明が終わりました。何かご質議案第２号の平成１４年度事業計画案及び収支予算案についての説明が終わりました。何かご質議案第２号の平成１４年度事業計画案及び収支予算案についての説明が終わりました。何かご質議案第２号の平成１４年度事業計画案及び収支予算案についての説明が終わりました。何かご質議案第２号の平成１４年度事業計画案及び収支予算案についての説明が終わりました。何かご質議案第２号の平成１４年度事業計画案及び収支予算案についての説明が終わりました。何かご質議案第２号の平成１４年度事業計画案及び収支予算案についての説明が終わりました。何かご質議案第２号の平成１４年度事業計画案及び収支予算案についての説明が終わりました。何かご質議案第２号の平成１４年度事業計画案及び収支予算案についての説明が終わりました。何かご質議案第２号の平成１４年度事業計画案及び収支予算案についての説明が終わりました。何かご質議案第２号の平成１４年度事業計画案及び収支予算案についての説明が終わりました。何かご質議案第２号の平成１４年度事業計画案及び収支予算案についての説明が終わりました。何かご質

問があればお受けいたしますが、いかがでしょうか。問があればお受けいたしますが、いかがでしょうか。問があればお受けいたしますが、いかがでしょうか。問があればお受けいたしますが、いかがでしょうか。問があればお受けいたしますが、いかがでしょうか。問があればお受けいたしますが、いかがでしょうか。問があればお受けいたしますが、いかがでしょうか。問があればお受けいたしますが、いかがでしょうか。問があればお受けいたしますが、いかがでしょうか。問があればお受けいたしますが、いかがでしょうか。問があればお受けいたしますが、いかがでしょうか。問があればお受けいたしますが、いかがでしょうか。問があればお受けいたしますが、いかがでしょうか。問があればお受けいたしますが、いかがでしょうか。

「Q]島田康臣「Q]島田康臣「Q]島田康臣「Q]島田康臣

借入金1,000万円の保証金利はいくら位いか。借入金1,000万円の保証金利はいくら位いか。借入金1,000万円の保証金利はいくら位いか。借入金1,000万円の保証金利はいくら位いか。借入金1,000万円の保証金利はいくら位いか。借入金1,000万円の保証金利はいくら位いか。借入金1,000万円の保証金利はいくら位いか。借入金1,000万円の保証金利はいくら位いか。借入金1,000万円の保証金利はいくら位いか。借入金1,000万円の保証金利はいくら位いか。借入金1,000万円の保証金利はいくら位いか。借入金1,000万円の保証金利はいくら位いか。借入金1,000万円の保証金利はいくら位いか。

「A]藤本慎介副理事長「A]藤本慎介副理事長「A]藤本慎介副理事長「A]藤本慎介副理事長「A]藤本慎介副理事長「A]藤本慎介副理事長
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長期プライムの金利となる。長期プライムの金利となる。長期プライムの金利となる。長期プライムの金利となる。長期プライムの金利となる。長期プライムの金利となる。長期プライムの金利となる。

「Q]井上博司「Q]井上博司「Q]井上博司「Q]井上博司

全国市街地再開発協会とはどのような協会組織か。全国市街地再開発協会とはどのような協会組織か。全国市街地再開発協会とはどのような協会組織か。全国市街地再開発協会とはどのような協会組織か。全国市街地再開発協会とはどのような協会組織か。全国市街地再開発協会とはどのような協会組織か。全国市街地再開発協会とはどのような協会組織か。全国市街地再開発協会とはどのような協会組織か。全国市街地再開発協会とはどのような協会組織か。全国市街地再開発協会とはどのような協会組織か。全国市街地再開発協会とはどのような協会組織か。全国市街地再開発協会とはどのような協会組織か。全国市街地再開発協会とはどのような協会組織か。全国市街地再開発協会とはどのような協会組織か。

「A]　GA社　田辺所長「A]　GA社　田辺所長「A]　GA社　田辺所長「A]　GA社　田辺所長「A]　GA社　田辺所長「A]　GA社　田辺所長

各企業から職員が派遣された社団法人の組織で都市再開発を推進する全国唯一の公益法人です。各企業から職員が派遣された社団法人の組織で都市再開発を推進する全国唯一の公益法人です。各企業から職員が派遣された社団法人の組織で都市再開発を推進する全国唯一の公益法人です。各企業から職員が派遣された社団法人の組織で都市再開発を推進する全国唯一の公益法人です。各企業から職員が派遣された社団法人の組織で都市再開発を推進する全国唯一の公益法人です。各企業から職員が派遣された社団法人の組織で都市再開発を推進する全国唯一の公益法人です。各企業から職員が派遣された社団法人の組織で都市再開発を推進する全国唯一の公益法人です。各企業から職員が派遣された社団法人の組織で都市再開発を推進する全国唯一の公益法人です。各企業から職員が派遣された社団法人の組織で都市再開発を推進する全国唯一の公益法人です。各企業から職員が派遣された社団法人の組織で都市再開発を推進する全国唯一の公益法人です。各企業から職員が派遣された社団法人の組織で都市再開発を推進する全国唯一の公益法人です。各企業から職員が派遣された社団法人の組織で都市再開発を推進する全国唯一の公益法人です。各企業から職員が派遣された社団法人の組織で都市再開発を推進する全国唯一の公益法人です。各企業から職員が派遣された社団法人の組織で都市再開発を推進する全国唯一の公益法人です。各企業から職員が派遣された社団法人の組織で都市再開発を推進する全国唯一の公益法人です。各企業から職員が派遣された社団法人の組織で都市再開発を推進する全国唯一の公益法人です。各企業から職員が派遣された社団法人の組織で都市再開発を推進する全国唯一の公益法人です。各企業から職員が派遣された社団法人の組織で都市再開発を推進する全国唯一の公益法人です。各企業から職員が派遣された社団法人の組織で都市再開発を推進する全国唯一の公益法人です。各企業から職員が派遣された社団法人の組織で都市再開発を推進する全国唯一の公益法人です。各企業から職員が派遣された社団法人の組織で都市再開発を推進する全国唯一の公益法人です。各企業から職員が派遣された社団法人の組織で都市再開発を推進する全国唯一の公益法人です。各企業から職員が派遣された社団法人の組織で都市再開発を推進する全国唯一の公益法人です。各企業から職員が派遣された社団法人の組織で都市再開発を推進する全国唯一の公益法人です。各企業から職員が派遣された社団法人の組織で都市再開発を推進する全国唯一の公益法人です。

「Q]高木千代美「Q]高木千代美「Q]高木千代美「Q]高木千代美「Q]高木千代美

どのような返済方法となるのか。どのような返済方法となるのか。どのような返済方法となるのか。どのような返済方法となるのか。どのような返済方法となるのか。どのような返済方法となるのか。どのような返済方法となるのか。どのような返済方法となるのか。

「A]　GA社　田辺所長「A]　GA社　田辺所長「A]　GA社　田辺所長「A]　GA社　田辺所長「A]　GA社　田辺所長「A]　GA社　田辺所長
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いたい。いたい。いたい。

「A]　GA社　田辺所長「A]　GA社　田辺所長「A]　GA社　田辺所長「A]　GA社　田辺所長「A]　GA社　田辺所長「A]　GA社　田辺所長

検討します。検討します。検討します。検討します。

｢Q｣高橋金次郎｢Q｣高橋金次郎｢Q｣高橋金次郎｢Q｣高橋金次郎｢Q｣高橋金次郎
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「Q]横谷治毅「Q]横谷治毅「Q]横谷治毅「Q]横谷治毅
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（市場久雄議長)（市場久雄議長)（市場久雄議長)（市場久雄議長)（市場久雄議長)
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(小池勝章会計理事）(小池勝章会計理事）(小池勝章会計理事）(小池勝章会計理事）(小池勝章会計理事）(小池勝章会計理事）
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（村上召一町内会長）（村上召一町内会長）（村上召一町内会長）（村上召一町内会長）（村上召一町内会長）（村上召一町内会長）
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（村上召一町内会長）（村上召一町内会長）（村上召一町内会長）（村上召一町内会長）（村上召一町内会長）（村上召一町内会長）
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(小池勝章会計理事）(小池勝章会計理事）(小池勝章会計理事）(小池勝章会計理事）(小池勝章会計理事）(小池勝章会計理事）
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（福原利捷理事長）（福原利捷理事長）（福原利捷理事長）（福原利捷理事長）（福原利捷理事長）
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理事には3,000円徴収して、ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ等については組合から支出しております。又、岡山の天満屋理事には3,000円徴収して、ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ等については組合から支出しております。又、岡山の天満屋理事には3,000円徴収して、ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ等については組合から支出しております。又、岡山の天満屋理事には3,000円徴収して、ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ等については組合から支出しております。又、岡山の天満屋理事には3,000円徴収して、ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ等については組合から支出しております。又、岡山の天満屋理事には3,000円徴収して、ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ等については組合から支出しております。又、岡山の天満屋理事には3,000円徴収して、ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ等については組合から支出しております。又、岡山の天満屋理事には3,000円徴収して、ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ等については組合から支出しております。又、岡山の天満屋理事には3,000円徴収して、ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ等については組合から支出しております。又、岡山の天満屋理事には3,000円徴収して、ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ等については組合から支出しております。又、岡山の天満屋理事には3,000円徴収して、ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ等については組合から支出しております。又、岡山の天満屋理事には3,000円徴収して、ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ等については組合から支出しております。又、岡山の天満屋理事には3,000円徴収して、ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ等については組合から支出しております。又、岡山の天満屋理事には3,000円徴収して、ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ等については組合から支出しております。又、岡山の天満屋理事には3,000円徴収して、ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ等については組合から支出しております。又、岡山の天満屋理事には3,000円徴収して、ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ等については組合から支出しております。又、岡山の天満屋理事には3,000円徴収して、ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ等については組合から支出しております。又、岡山の天満屋理事には3,000円徴収して、ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ等については組合から支出しております。又、岡山の天満屋理事には3,000円徴収して、ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ等については組合から支出しております。又、岡山の天満屋理事には3,000円徴収して、ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ等については組合から支出しております。又、岡山の天満屋理事には3,000円徴収して、ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ等については組合から支出しております。又、岡山の天満屋理事には3,000円徴収して、ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ等については組合から支出しております。又、岡山の天満屋理事には3,000円徴収して、ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ等については組合から支出しております。又、岡山の天満屋理事には3,000円徴収して、ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ等については組合から支出しております。又、岡山の天満屋理事には3,000円徴収して、ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ等については組合から支出しております。又、岡山の天満屋理事には3,000円徴収して、ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ等については組合から支出しております。又、岡山の天満屋
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（村上召一町内会長）（村上召一町内会長）（村上召一町内会長）（村上召一町内会長）（村上召一町内会長）（村上召一町内会長）
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(小池勝章会計理事）(小池勝章会計理事）(小池勝章会計理事）(小池勝章会計理事）(小池勝章会計理事）(小池勝章会計理事）
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「Q]島田康臣「Q]島田康臣「Q]島田康臣「Q]島田康臣
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それでは、ご質問も無いようですのでお諮りいたします。議案第2号平成14年度事業計画案及び、それでは、ご質問も無いようですのでお諮りいたします。議案第2号平成14年度事業計画案及び、それでは、ご質問も無いようですのでお諮りいたします。議案第2号平成14年度事業計画案及び、それでは、ご質問も無いようですのでお諮りいたします。議案第2号平成14年度事業計画案及び、それでは、ご質問も無いようですのでお諮りいたします。議案第2号平成14年度事業計画案及び、それでは、ご質問も無いようですのでお諮りいたします。議案第2号平成14年度事業計画案及び、それでは、ご質問も無いようですのでお諮りいたします。議案第2号平成14年度事業計画案及び、それでは、ご質問も無いようですのでお諮りいたします。議案第2号平成14年度事業計画案及び、それでは、ご質問も無いようですのでお諮りいたします。議案第2号平成14年度事業計画案及び、それでは、ご質問も無いようですのでお諮りいたします。議案第2号平成14年度事業計画案及び、それでは、ご質問も無いようですのでお諮りいたします。議案第2号平成14年度事業計画案及び、それでは、ご質問も無いようですのでお諮りいたします。議案第2号平成14年度事業計画案及び、それでは、ご質問も無いようですのでお諮りいたします。議案第2号平成14年度事業計画案及び、それでは、ご質問も無いようですのでお諮りいたします。議案第2号平成14年度事業計画案及び、それでは、ご質問も無いようですのでお諮りいたします。議案第2号平成14年度事業計画案及び、それでは、ご質問も無いようですのでお諮りいたします。議案第2号平成14年度事業計画案及び、それでは、ご質問も無いようですのでお諮りいたします。議案第2号平成14年度事業計画案及び、それでは、ご質問も無いようですのでお諮りいたします。議案第2号平成14年度事業計画案及び、それでは、ご質問も無いようですのでお諮りいたします。議案第2号平成14年度事業計画案及び、それでは、ご質問も無いようですのでお諮りいたします。議案第2号平成14年度事業計画案及び、それでは、ご質問も無いようですのでお諮りいたします。議案第2号平成14年度事業計画案及び、それでは、ご質問も無いようですのでお諮りいたします。議案第2号平成14年度事業計画案及び、それでは、ご質問も無いようですのでお諮りいたします。議案第2号平成14年度事業計画案及び、それでは、ご質問も無いようですのでお諮りいたします。議案第2号平成14年度事業計画案及び、それでは、ご質問も無いようですのでお諮りいたします。議案第2号平成14年度事業計画案及び、

収支予算案について原案通り承認することに、ご異議ございませんか。収支予算案について原案通り承認することに、ご異議ございませんか。収支予算案について原案通り承認することに、ご異議ございませんか。収支予算案について原案通り承認することに、ご異議ございませんか。収支予算案について原案通り承認することに、ご異議ございませんか。収支予算案について原案通り承認することに、ご異議ございませんか。収支予算案について原案通り承認することに、ご異議ございませんか。収支予算案について原案通り承認することに、ご異議ございませんか。収支予算案について原案通り承認することに、ご異議ございませんか。収支予算案について原案通り承認することに、ご異議ございませんか。収支予算案について原案通り承認することに、ご異議ございませんか。収支予算案について原案通り承認することに、ご異議ございませんか。収支予算案について原案通り承認することに、ご異議ございませんか。収支予算案について原案通り承認することに、ご異議ございませんか。収支予算案について原案通り承認することに、ご異議ございませんか。収支予算案について原案通り承認することに、ご異議ございませんか。収支予算案について原案通り承認することに、ご異議ございませんか。収支予算案について原案通り承認することに、ご異議ございませんか。収支予算案について原案通り承認することに、ご異議ございませんか。

「 異議なしの拍手異議なしの拍手異議なしの拍手異議なしの拍手異議なしの拍手 」

（市場久雄議長）（市場久雄議長）（市場久雄議長）（市場久雄議長）（市場久雄議長）

ご異議が無いようですので、議案第2号平成14年度事業計画案及び、収支予算案についてはご異議が無いようですので、議案第2号平成14年度事業計画案及び、収支予算案についてはご異議が無いようですので、議案第2号平成14年度事業計画案及び、収支予算案についてはご異議が無いようですので、議案第2号平成14年度事業計画案及び、収支予算案についてはご異議が無いようですので、議案第2号平成14年度事業計画案及び、収支予算案についてはご異議が無いようですので、議案第2号平成14年度事業計画案及び、収支予算案についてはご異議が無いようですので、議案第2号平成14年度事業計画案及び、収支予算案についてはご異議が無いようですので、議案第2号平成14年度事業計画案及び、収支予算案についてはご異議が無いようですので、議案第2号平成14年度事業計画案及び、収支予算案についてはご異議が無いようですので、議案第2号平成14年度事業計画案及び、収支予算案についてはご異議が無いようですので、議案第2号平成14年度事業計画案及び、収支予算案についてはご異議が無いようですので、議案第2号平成14年度事業計画案及び、収支予算案についてはご異議が無いようですので、議案第2号平成14年度事業計画案及び、収支予算案についてはご異議が無いようですので、議案第2号平成14年度事業計画案及び、収支予算案についてはご異議が無いようですので、議案第2号平成14年度事業計画案及び、収支予算案についてはご異議が無いようですので、議案第2号平成14年度事業計画案及び、収支予算案についてはご異議が無いようですので、議案第2号平成14年度事業計画案及び、収支予算案についてはご異議が無いようですので、議案第2号平成14年度事業計画案及び、収支予算案についてはご異議が無いようですので、議案第2号平成14年度事業計画案及び、収支予算案についてはご異議が無いようですので、議案第2号平成14年度事業計画案及び、収支予算案についてはご異議が無いようですので、議案第2号平成14年度事業計画案及び、収支予算案についてはご異議が無いようですので、議案第2号平成14年度事業計画案及び、収支予算案についてはご異議が無いようですので、議案第2号平成14年度事業計画案及び、収支予算案についてはご異議が無いようですので、議案第2号平成14年度事業計画案及び、収支予算案については

承認されました。承認されました。承認されました。承認されました。承認されました。

(市場久雄議長)(市場久雄議長)(市場久雄議長)(市場久雄議長)(市場久雄議長)

9 ◎議案第３号　　理事改選（任期途中での改選）について◎議案第３号　　理事改選（任期途中での改選）について◎議案第３号　　理事改選（任期途中での改選）について◎議案第３号　　理事改選（任期途中での改選）について◎議案第３号　　理事改選（任期途中での改選）について◎議案第３号　　理事改選（任期途中での改選）について◎議案第３号　　理事改選（任期途中での改選）について◎議案第３号　　理事改選（任期途中での改選）について◎議案第３号　　理事改選（任期途中での改選）について◎議案第３号　　理事改選（任期途中での改選）について◎議案第３号　　理事改選（任期途中での改選）について◎議案第３号　　理事改選（任期途中での改選）について◎議案第３号　　理事改選（任期途中での改選）について◎議案第３号　　理事改選（任期途中での改選）について◎議案第３号　　理事改選（任期途中での改選）について

次に、議案第３号であります本準備組合の理事改選（任期途中の改選）についての説明を、福原次に、議案第３号であります本準備組合の理事改選（任期途中の改選）についての説明を、福原次に、議案第３号であります本準備組合の理事改選（任期途中の改選）についての説明を、福原次に、議案第３号であります本準備組合の理事改選（任期途中の改選）についての説明を、福原次に、議案第３号であります本準備組合の理事改選（任期途中の改選）についての説明を、福原次に、議案第３号であります本準備組合の理事改選（任期途中の改選）についての説明を、福原次に、議案第３号であります本準備組合の理事改選（任期途中の改選）についての説明を、福原次に、議案第３号であります本準備組合の理事改選（任期途中の改選）についての説明を、福原次に、議案第３号であります本準備組合の理事改選（任期途中の改選）についての説明を、福原次に、議案第３号であります本準備組合の理事改選（任期途中の改選）についての説明を、福原次に、議案第３号であります本準備組合の理事改選（任期途中の改選）についての説明を、福原次に、議案第３号であります本準備組合の理事改選（任期途中の改選）についての説明を、福原次に、議案第３号であります本準備組合の理事改選（任期途中の改選）についての説明を、福原次に、議案第３号であります本準備組合の理事改選（任期途中の改選）についての説明を、福原次に、議案第３号であります本準備組合の理事改選（任期途中の改選）についての説明を、福原次に、議案第３号であります本準備組合の理事改選（任期途中の改選）についての説明を、福原次に、議案第３号であります本準備組合の理事改選（任期途中の改選）についての説明を、福原次に、議案第３号であります本準備組合の理事改選（任期途中の改選）についての説明を、福原次に、議案第３号であります本準備組合の理事改選（任期途中の改選）についての説明を、福原次に、議案第３号であります本準備組合の理事改選（任期途中の改選）についての説明を、福原次に、議案第３号であります本準備組合の理事改選（任期途中の改選）についての説明を、福原次に、議案第３号であります本準備組合の理事改選（任期途中の改選）についての説明を、福原次に、議案第３号であります本準備組合の理事改選（任期途中の改選）についての説明を、福原次に、議案第３号であります本準備組合の理事改選（任期途中の改選）についての説明を、福原次に、議案第３号であります本準備組合の理事改選（任期途中の改選）についての説明を、福原

理事長よりお願いします。理事長よりお願いします。理事長よりお願いします。理事長よりお願いします。理事長よりお願いします。理事長よりお願いします。理事長よりお願いします。

（福原理事長）（福原理事長）（福原理事長）（福原理事長）

このことについて、現在理事２６名（定足数２７名のうち１名欠員）が平成１３年６月の通常総会このことについて、現在理事２６名（定足数２７名のうち１名欠員）が平成１３年６月の通常総会このことについて、現在理事２６名（定足数２７名のうち１名欠員）が平成１３年６月の通常総会このことについて、現在理事２６名（定足数２７名のうち１名欠員）が平成１３年６月の通常総会このことについて、現在理事２６名（定足数２７名のうち１名欠員）が平成１３年６月の通常総会このことについて、現在理事２６名（定足数２７名のうち１名欠員）が平成１３年６月の通常総会このことについて、現在理事２６名（定足数２７名のうち１名欠員）が平成１３年６月の通常総会このことについて、現在理事２６名（定足数２７名のうち１名欠員）が平成１３年６月の通常総会このことについて、現在理事２６名（定足数２７名のうち１名欠員）が平成１３年６月の通常総会このことについて、現在理事２６名（定足数２７名のうち１名欠員）が平成１３年６月の通常総会このことについて、現在理事２６名（定足数２７名のうち１名欠員）が平成１３年６月の通常総会このことについて、現在理事２６名（定足数２７名のうち１名欠員）が平成１３年６月の通常総会このことについて、現在理事２６名（定足数２７名のうち１名欠員）が平成１３年６月の通常総会このことについて、現在理事２６名（定足数２７名のうち１名欠員）が平成１３年６月の通常総会このことについて、現在理事２６名（定足数２７名のうち１名欠員）が平成１３年６月の通常総会このことについて、現在理事２６名（定足数２７名のうち１名欠員）が平成１３年６月の通常総会このことについて、現在理事２６名（定足数２７名のうち１名欠員）が平成１３年６月の通常総会このことについて、現在理事２６名（定足数２７名のうち１名欠員）が平成１３年６月の通常総会このことについて、現在理事２６名（定足数２７名のうち１名欠員）が平成１３年６月の通常総会このことについて、現在理事２６名（定足数２７名のうち１名欠員）が平成１３年６月の通常総会このことについて、現在理事２６名（定足数２７名のうち１名欠員）が平成１３年６月の通常総会このことについて、現在理事２６名（定足数２７名のうち１名欠員）が平成１３年６月の通常総会このことについて、現在理事２６名（定足数２７名のうち１名欠員）が平成１３年６月の通常総会このことについて、現在理事２６名（定足数２７名のうち１名欠員）が平成１３年６月の通常総会

にて承認を得て選任されましたがこの度、伏見町準備組合の平成１３年度事業計画として基本計画にて承認を得て選任されましたがこの度、伏見町準備組合の平成１３年度事業計画として基本計画にて承認を得て選任されましたがこの度、伏見町準備組合の平成１３年度事業計画として基本計画にて承認を得て選任されましたがこの度、伏見町準備組合の平成１３年度事業計画として基本計画にて承認を得て選任されましたがこの度、伏見町準備組合の平成１３年度事業計画として基本計画にて承認を得て選任されましたがこの度、伏見町準備組合の平成１３年度事業計画として基本計画にて承認を得て選任されましたがこの度、伏見町準備組合の平成１３年度事業計画として基本計画にて承認を得て選任されましたがこの度、伏見町準備組合の平成１３年度事業計画として基本計画にて承認を得て選任されましたがこの度、伏見町準備組合の平成１３年度事業計画として基本計画にて承認を得て選任されましたがこの度、伏見町準備組合の平成１３年度事業計画として基本計画にて承認を得て選任されましたがこの度、伏見町準備組合の平成１３年度事業計画として基本計画にて承認を得て選任されましたがこの度、伏見町準備組合の平成１３年度事業計画として基本計画にて承認を得て選任されましたがこの度、伏見町準備組合の平成１３年度事業計画として基本計画にて承認を得て選任されましたがこの度、伏見町準備組合の平成１３年度事業計画として基本計画にて承認を得て選任されましたがこの度、伏見町準備組合の平成１３年度事業計画として基本計画にて承認を得て選任されましたがこの度、伏見町準備組合の平成１３年度事業計画として基本計画にて承認を得て選任されましたがこの度、伏見町準備組合の平成１３年度事業計画として基本計画にて承認を得て選任されましたがこの度、伏見町準備組合の平成１３年度事業計画として基本計画にて承認を得て選任されましたがこの度、伏見町準備組合の平成１３年度事業計画として基本計画にて承認を得て選任されましたがこの度、伏見町準備組合の平成１３年度事業計画として基本計画にて承認を得て選任されましたがこの度、伏見町準備組合の平成１３年度事業計画として基本計画にて承認を得て選任されましたがこの度、伏見町準備組合の平成１３年度事業計画として基本計画にて承認を得て選任されましたがこの度、伏見町準備組合の平成１３年度事業計画として基本計画にて承認を得て選任されましたがこの度、伏見町準備組合の平成１３年度事業計画として基本計画にて承認を得て選任されましたがこの度、伏見町準備組合の平成１３年度事業計画として基本計画
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理事会において、役員を解散する事で決定し、行なった事であり、自分としては、今後実務機関理事会において、役員を解散する事で決定し、行なった事であり、自分としては、今後実務機関理事会において、役員を解散する事で決定し、行なった事であり、自分としては、今後実務機関理事会において、役員を解散する事で決定し、行なった事であり、自分としては、今後実務機関理事会において、役員を解散する事で決定し、行なった事であり、自分としては、今後実務機関理事会において、役員を解散する事で決定し、行なった事であり、自分としては、今後実務機関理事会において、役員を解散する事で決定し、行なった事であり、自分としては、今後実務機関理事会において、役員を解散する事で決定し、行なった事であり、自分としては、今後実務機関理事会において、役員を解散する事で決定し、行なった事であり、自分としては、今後実務機関理事会において、役員を解散する事で決定し、行なった事であり、自分としては、今後実務機関理事会において、役員を解散する事で決定し、行なった事であり、自分としては、今後実務機関理事会において、役員を解散する事で決定し、行なった事であり、自分としては、今後実務機関理事会において、役員を解散する事で決定し、行なった事であり、自分としては、今後実務機関理事会において、役員を解散する事で決定し、行なった事であり、自分としては、今後実務機関理事会において、役員を解散する事で決定し、行なった事であり、自分としては、今後実務機関理事会において、役員を解散する事で決定し、行なった事であり、自分としては、今後実務機関理事会において、役員を解散する事で決定し、行なった事であり、自分としては、今後実務機関理事会において、役員を解散する事で決定し、行なった事であり、自分としては、今後実務機関理事会において、役員を解散する事で決定し、行なった事であり、自分としては、今後実務機関理事会において、役員を解散する事で決定し、行なった事であり、自分としては、今後実務機関理事会において、役員を解散する事で決定し、行なった事であり、自分としては、今後実務機関理事会において、役員を解散する事で決定し、行なった事であり、自分としては、今後実務機関理事会において、役員を解散する事で決定し、行なった事であり、自分としては、今後実務機関理事会において、役員を解散する事で決定し、行なった事であり、自分としては、今後実務機関理事会において、役員を解散する事で決定し、行なった事であり、自分としては、今後実務機関

としての、各種検討委員会の充実に向けて努力していきたいと考えている。としての、各種検討委員会の充実に向けて努力していきたいと考えている。としての、各種検討委員会の充実に向けて努力していきたいと考えている。としての、各種検討委員会の充実に向けて努力していきたいと考えている。としての、各種検討委員会の充実に向けて努力していきたいと考えている。としての、各種検討委員会の充実に向けて努力していきたいと考えている。としての、各種検討委員会の充実に向けて努力していきたいと考えている。としての、各種検討委員会の充実に向けて努力していきたいと考えている。としての、各種検討委員会の充実に向けて努力していきたいと考えている。としての、各種検討委員会の充実に向けて努力していきたいと考えている。としての、各種検討委員会の充実に向けて努力していきたいと考えている。としての、各種検討委員会の充実に向けて努力していきたいと考えている。としての、各種検討委員会の充実に向けて努力していきたいと考えている。としての、各種検討委員会の充実に向けて努力していきたいと考えている。としての、各種検討委員会の充実に向けて努力していきたいと考えている。としての、各種検討委員会の充実に向けて努力していきたいと考えている。としての、各種検討委員会の充実に向けて努力していきたいと考えている。としての、各種検討委員会の充実に向けて努力していきたいと考えている。としての、各種検討委員会の充実に向けて努力していきたいと考えている。としての、各種検討委員会の充実に向けて努力していきたいと考えている。

「Q]野田博子「Q]野田博子「Q]野田博子「Q]野田博子

役員の選出はどのようにするのか。また、権利者はどの委員会ににも参加できるのか。役員の選出はどのようにするのか。また、権利者はどの委員会ににも参加できるのか。役員の選出はどのようにするのか。また、権利者はどの委員会ににも参加できるのか。役員の選出はどのようにするのか。また、権利者はどの委員会ににも参加できるのか。役員の選出はどのようにするのか。また、権利者はどの委員会ににも参加できるのか。役員の選出はどのようにするのか。また、権利者はどの委員会ににも参加できるのか。役員の選出はどのようにするのか。また、権利者はどの委員会ににも参加できるのか。役員の選出はどのようにするのか。また、権利者はどの委員会ににも参加できるのか。役員の選出はどのようにするのか。また、権利者はどの委員会ににも参加できるのか。役員の選出はどのようにするのか。また、権利者はどの委員会ににも参加できるのか。役員の選出はどのようにするのか。また、権利者はどの委員会ににも参加できるのか。役員の選出はどのようにするのか。また、権利者はどの委員会ににも参加できるのか。役員の選出はどのようにするのか。また、権利者はどの委員会ににも参加できるのか。役員の選出はどのようにするのか。また、権利者はどの委員会ににも参加できるのか。役員の選出はどのようにするのか。また、権利者はどの委員会ににも参加できるのか。役員の選出はどのようにするのか。また、権利者はどの委員会ににも参加できるのか。役員の選出はどのようにするのか。また、権利者はどの委員会ににも参加できるのか。役員の選出はどのようにするのか。また、権利者はどの委員会ににも参加できるのか。役員の選出はどのようにするのか。また、権利者はどの委員会ににも参加できるのか。役員の選出はどのようにするのか。また、権利者はどの委員会ににも参加できるのか。役員の選出はどのようにするのか。また、権利者はどの委員会ににも参加できるのか。役員の選出はどのようにするのか。また、権利者はどの委員会ににも参加できるのか。

[A]福原理事長[A]福原理事長[A]福原理事長[A]福原理事長

各委員会から3名づつ選出し、町内会から4名の計13名以内で検討している。委員会はどれにも各委員会から3名づつ選出し、町内会から4名の計13名以内で検討している。委員会はどれにも各委員会から3名づつ選出し、町内会から4名の計13名以内で検討している。委員会はどれにも各委員会から3名づつ選出し、町内会から4名の計13名以内で検討している。委員会はどれにも各委員会から3名づつ選出し、町内会から4名の計13名以内で検討している。委員会はどれにも各委員会から3名づつ選出し、町内会から4名の計13名以内で検討している。委員会はどれにも各委員会から3名づつ選出し、町内会から4名の計13名以内で検討している。委員会はどれにも各委員会から3名づつ選出し、町内会から4名の計13名以内で検討している。委員会はどれにも各委員会から3名づつ選出し、町内会から4名の計13名以内で検討している。委員会はどれにも各委員会から3名づつ選出し、町内会から4名の計13名以内で検討している。委員会はどれにも各委員会から3名づつ選出し、町内会から4名の計13名以内で検討している。委員会はどれにも各委員会から3名づつ選出し、町内会から4名の計13名以内で検討している。委員会はどれにも各委員会から3名づつ選出し、町内会から4名の計13名以内で検討している。委員会はどれにも各委員会から3名づつ選出し、町内会から4名の計13名以内で検討している。委員会はどれにも各委員会から3名づつ選出し、町内会から4名の計13名以内で検討している。委員会はどれにも各委員会から3名づつ選出し、町内会から4名の計13名以内で検討している。委員会はどれにも各委員会から3名づつ選出し、町内会から4名の計13名以内で検討している。委員会はどれにも各委員会から3名づつ選出し、町内会から4名の計13名以内で検討している。委員会はどれにも各委員会から3名づつ選出し、町内会から4名の計13名以内で検討している。委員会はどれにも各委員会から3名づつ選出し、町内会から4名の計13名以内で検討している。委員会はどれにも各委員会から3名づつ選出し、町内会から4名の計13名以内で検討している。委員会はどれにも各委員会から3名づつ選出し、町内会から4名の計13名以内で検討している。委員会はどれにも各委員会から3名づつ選出し、町内会から4名の計13名以内で検討している。委員会はどれにも各委員会から3名づつ選出し、町内会から4名の計13名以内で検討している。委員会はどれにも各委員会から3名づつ選出し、町内会から4名の計13名以内で検討している。委員会はどれにも



13 ページ

参加できます。参加できます。参加できます。参加できます。

（市場議長）（市場議長）（市場議長）（市場議長）

町内会へ役員選出をお願いしているが、その後の経緯について村上町内会長から説明をお願い町内会へ役員選出をお願いしているが、その後の経緯について村上町内会長から説明をお願い町内会へ役員選出をお願いしているが、その後の経緯について村上町内会長から説明をお願い町内会へ役員選出をお願いしているが、その後の経緯について村上町内会長から説明をお願い町内会へ役員選出をお願いしているが、その後の経緯について村上町内会長から説明をお願い町内会へ役員選出をお願いしているが、その後の経緯について村上町内会長から説明をお願い町内会へ役員選出をお願いしているが、その後の経緯について村上町内会長から説明をお願い町内会へ役員選出をお願いしているが、その後の経緯について村上町内会長から説明をお願い町内会へ役員選出をお願いしているが、その後の経緯について村上町内会長から説明をお願い町内会へ役員選出をお願いしているが、その後の経緯について村上町内会長から説明をお願い町内会へ役員選出をお願いしているが、その後の経緯について村上町内会長から説明をお願い町内会へ役員選出をお願いしているが、その後の経緯について村上町内会長から説明をお願い町内会へ役員選出をお願いしているが、その後の経緯について村上町内会長から説明をお願い町内会へ役員選出をお願いしているが、その後の経緯について村上町内会長から説明をお願い町内会へ役員選出をお願いしているが、その後の経緯について村上町内会長から説明をお願い町内会へ役員選出をお願いしているが、その後の経緯について村上町内会長から説明をお願い町内会へ役員選出をお願いしているが、その後の経緯について村上町内会長から説明をお願い町内会へ役員選出をお願いしているが、その後の経緯について村上町内会長から説明をお願い町内会へ役員選出をお願いしているが、その後の経緯について村上町内会長から説明をお願い町内会へ役員選出をお願いしているが、その後の経緯について村上町内会長から説明をお願い町内会へ役員選出をお願いしているが、その後の経緯について村上町内会長から説明をお願い町内会へ役員選出をお願いしているが、その後の経緯について村上町内会長から説明をお願い町内会へ役員選出をお願いしているが、その後の経緯について村上町内会長から説明をお願い町内会へ役員選出をお願いしているが、その後の経緯について村上町内会長から説明をお願い町内会へ役員選出をお願いしているが、その後の経緯について村上町内会長から説明をお願い

したい。したい。したい。

（村上町内会長）（村上町内会長）（村上町内会長）（村上町内会長）（村上町内会長）

町内会としても、役員会等で協議をおこない再開発事業に協力することで、一致したが初動資金町内会としても、役員会等で協議をおこない再開発事業に協力することで、一致したが初動資金町内会としても、役員会等で協議をおこない再開発事業に協力することで、一致したが初動資金町内会としても、役員会等で協議をおこない再開発事業に協力することで、一致したが初動資金町内会としても、役員会等で協議をおこない再開発事業に協力することで、一致したが初動資金町内会としても、役員会等で協議をおこない再開発事業に協力することで、一致したが初動資金町内会としても、役員会等で協議をおこない再開発事業に協力することで、一致したが初動資金町内会としても、役員会等で協議をおこない再開発事業に協力することで、一致したが初動資金町内会としても、役員会等で協議をおこない再開発事業に協力することで、一致したが初動資金町内会としても、役員会等で協議をおこない再開発事業に協力することで、一致したが初動資金町内会としても、役員会等で協議をおこない再開発事業に協力することで、一致したが初動資金町内会としても、役員会等で協議をおこない再開発事業に協力することで、一致したが初動資金町内会としても、役員会等で協議をおこない再開発事業に協力することで、一致したが初動資金町内会としても、役員会等で協議をおこない再開発事業に協力することで、一致したが初動資金町内会としても、役員会等で協議をおこない再開発事業に協力することで、一致したが初動資金町内会としても、役員会等で協議をおこない再開発事業に協力することで、一致したが初動資金町内会としても、役員会等で協議をおこない再開発事業に協力することで、一致したが初動資金町内会としても、役員会等で協議をおこない再開発事業に協力することで、一致したが初動資金町内会としても、役員会等で協議をおこない再開発事業に協力することで、一致したが初動資金町内会としても、役員会等で協議をおこない再開発事業に協力することで、一致したが初動資金町内会としても、役員会等で協議をおこない再開発事業に協力することで、一致したが初動資金町内会としても、役員会等で協議をおこない再開発事業に協力することで、一致したが初動資金町内会としても、役員会等で協議をおこない再開発事業に協力することで、一致したが初動資金町内会としても、役員会等で協議をおこない再開発事業に協力することで、一致したが初動資金町内会としても、役員会等で協議をおこない再開発事業に協力することで、一致したが初動資金
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「 異議なしの拍手異議なしの拍手異議なしの拍手異議なしの拍手異議なしの拍手 」

(市場議長)(市場議長)(市場議長)
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(市場議長)(市場議長)(市場議長)

ありがとうございました。ありがとうございました。ありがとうございました。ありがとうございました。ありがとうございました。ありがとうございました。
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（司会）（司会）
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